

Val-d'Oise

Cachée à Argenteuil durant l'Occupation

Deux petites filles juives ont été recueillies durant la guerre par un couple d'Argenteuil, élevé aujourd'hui au rang de Justes.

« Ils nous ont élevées comme leurs propres enfants. » L'émotion dans la voix de Charlotte Barillet en dit long sur ce qu'elle a vécu. « Si j'ai pu me construire, c'est grâce à eux », glisse-t-elle tout sourire avec des yeux d'enfant, malgré ses 77 ans. Si Charlotte est tant reconnaissante envers Arthur et Cécile Magnier et leur fille Marcelle, c'est tout simplement parce que ce couple d'Argenteuillais lui a sauvé la vie ainsi que celle de sa petite sœur Paulette.

Pendant la Seconde Guerre mondiale, ils ont caché les deux petites filles juives, alors âgées de 9 et 7 ans, rescapées de la grande rafle du Vel d'Hiv. Pour ce geste de courage, Arthur et Cécile Magnier — décédés depuis — sont honorés aujourd'hui, à titre posthume, de la médaille des Justes parmi les nations, récompense de celles et ceux qui ont protégé des Juifs durant l'Occupation.

Ils m'ont donné confiance dans l'humanité



PARIS (XII^e), HIER MATIN. Charlotte Barillet rendra hommage à Cécile et Arthur Magnier, un couple d'Argenteuillais qui l'a cachée ainsi que sa sœur pendant la Seconde Guerre mondiale.